



Deine persönliche Meinung ist mir wichtig. Schreibe bitte auf, was dir sonst noch wichtig ist. Über Hinweise und Anregungen freue ich mich.

Für mich war es eine äußerst gelungene, tiefgründige & fundierte Ausbildung. Außerdem hat sie auch eine besondere Art & Weise, die so leicht & humorvoll ist und Raum für eigenes Denken & Inspiration lässt, sehr sehr viel Spaß gemacht. So habe ich mir das Lernen immer gewünscht!

Ich finde es toll, daß du offener Raum läßt, nicht sagst, so + so wirkt eine Pflanze, sondern "probier es aus", wo sind alle individuell wie die Pflanzen.

Ich habe sehr viel gelernt + bin sehr inspiriert durch die Ausbildung.

Auch wenn ich einer sehr umfangreichen, fachlichen Hintergrund als GeobotanikarIn habe, gab es für mich noch sehr viel Neues zu entdecken.

Auch pädagogisch fand ich das Seminar sehr anregend, zB. die Seminarspaziergänge für uns + die Abschlußpräsentation. Das begleitet mich weiter. Ich habe viel Lust, noch mehr über die Pflanze herauszufinden und auch bei anderen Pflanzen so eine

schöne Anhäufung zu machen. Du hast den Seminarraum immer so liebevoll gestaltet. Danke den faszinanten Unterricht! Herzlichen Dank Seite 4 von 4 für diese tolle Zeit! Und ja, wir waren eine super Gruppe! :)